

## **Abstrak**

Partai politik berperan dalam menyebarkan informasi politik kepada masyarakat. Salah satu fungsi dari partai politik adalah melakukan kegiatan sosialisasi politik. Sosialisasi politik ini dilakukan oleh semua partai politik yang ada di Indonesia termasuk partai demokrat. Partai demokrat mempunyai tiga agenda besar dalam menghadapi pemilu 2024 tiga agenda besar ini juga menjadi kebijakan baik ditingkat pusat maupun di tingkat cabang termasuk di Dewan Perwakilan Cabang (DPC) Partai Demokrat Ogan Komering Ilir. Penelitian ini mengkaji mengenai sosialisasi Politik Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai Demokrat Ogan Komering Ilir Untuk Tiga Agenda Besar Partai Pada Pemilu 2024. Jenis penelitian ini adalah deskriptif kualitatif dengan sumber data primer berupa hasil wawancara dengan Sekretaris DPC Partai Demokrat Kabupaten Ogan Komering Ilir, Bapak Fisli Hartono, M.H., beserta data sekunder berupa buku, literature, dan dokumen. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa sosialisasi politik yang dilakukan oleh Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai Demokrat Ogan Komering Ilir Untuk Tiga Agenda Besar Partai Pada Pemilu 2024 yaitu a. Melakukan penguatan infrastruktur tingkat kabupaten, kecamatan, dan desa dengan melakukan pelatihan dan workshop yang mengarahkan untuk melakukan sosialisasi terhadap Masyarakat yang kurang memahami. b. Melakukan kampanye untuk memperkenalkan partai demokrat, calon yang diusung, dan program yang tidak lepas dari kepemimpinan susilo bambang yudhoyono. c. Dukungan dari pimpinan pusat dan anggota dengan memberi arahan, panduan, dan strategi komunikasi untuk mendukung penyampaian pesan partai. d. Membangun kolaborasi dengan komunitas lokal seperti kelompok organisasi masyarakat (Ormas) dan payuguban untuk mendapatkan basis dukungan dan memahami lebih baik kebutuhan serta aspirasi masyarakat setempat. Kendala dalam proses sosialisasi yaitu jaringan partai yang belum optimal. Partai Demokrat Ogan Komering Ilir mencoba mengatasi kendala-kendala tersebut dengan melakukan optimasi jaringan kader.

**Kata Kunci** : Sosialisasi Politik, Partai Demokrat, Ogan Komering Ilir, Pemilu